
区長会議 会議要旨 

 
日 時  令和７年１月 31日(金)  ９:29～10:56（非公開） 
場 所   web会議 
出席者  20区長（生野区、旭区、城東区、住吉区欠席） 
 
 

１． 会長からの報告 

 ・特になし 

 

２． 部会決議事項の報告案件 

【まちづくり・にぎわい・環境部会】 

行政区域を越えた効率的な業務執行体制のあり方について 

（建設局ブロック会議の試行を踏まえた検証結果と本格実施について（案）） 

（部会長及び市政改革室から報告） 

【案件概要】 

    行政区域を越えた効率的な業務執行体制のあり方について、建設局ブロック会議

の試行実施の検証結果を踏まえ、建設局ブロック会議が本格実施されることについ

て報告があった。 

【要旨】 

部会長及び市政改革室から、建設局ブロック会議の試行を踏まえた検証結果と本格

実施について、部会決議した内容の報告があった。 

 

３． 局・室からの報告案件 

【市政改革室・市民局】 

行政区域を越えた効率的な業務執行体制について 

（市政改革室から報告） 

【案件概要】 

    これまでの取組・仕組の現状・成果を踏まえたうえで、さらなる効果的・効率的な

行政運営、市民サービスの向上を追求するため、ロードマップが策定されることにつ

いて報告があった。 

【要旨】 

市政改革室から、行政区域を越えた効率的な業務執行体制（ロードマップ案）につい

て報告があった。 

 

【政策企画室】 

 皇室のご来阪にかかるご視察先候補の情報提供について 



  （政策企画室から報告） 

【案件概要】 

政策企画室から皇室のご来阪にかかるご視察先候補の情報提供について説明があ

った。 

【要旨】 

万博期間中における、皇室ご来阪の際、府内施設のご視察を伴う場合がある。こ

のため、公設・民設を問わず、24区内の候補となりうる施設の情報提供を求めるこ

とについて説明があった。 

 

４. 各部会からの報告案件 

【まちづくり・にぎわい・環境部会】 

テストランについて 

（此花区長及び万博推進局から報告） 

【案件概要】 

  テストランにかかる情報共有について、部会報告した内容の説明があった。 

【要旨】 

此花区長及び万博推進局より、公益社団法人２０２５年日本国際博覧会協会が実施する

テストランの概要や参加者募集等について、これまでの部会での議論を踏まえて説明があ

った。 

 

５．各区の取り組み事例紹介 

（他区展開が考えられる官民連携事例等・区間連携が考えられる事例）、課題共有 

（各区長） 

・特になし 

 

６．その他共有・伝達事項（各区長及び事務局から） 

【要旨】 

・くらし・安全・部会からの報告事項として、浪速区長から、多文化共生にかかる取

組の連携について各区への照会に至った経緯及び副市長からの意見について情報

共有があった。 

・まちづくり・にぎわい・環境部会からの報告事項として、大正区長から、ＡＩオン

デマンド交通の社会実験拡大に関する提案募集について情報共有があった。 

・まちづくり・にぎわい・環境部会からの報告事項として、此花区長から、2025 大

阪・関西万博推進特別委員会での質疑内容「24区における機運の盛り上げついて」

に関して、来週の部会で万博推進局から説明を予定している旨の情報共有があっ

た。 


